

*Luttre Plus de peur que de mal pour le pont Un événement inattendu s'est produit ce vendredi matin, lors de la démolition du pont de Luttre. "Un événement malheureux s'est produit", concède Philippe Knaepen (MR), échevin des Travaux publics à Pont-à-Celles. Durant la démolition, la flèche d'une grue a ...*

Luttre

Plus de peur que de mal pour le pont

Un événement inattendu s'est produit ce vendredi matin, lors de la démolition du pont de Luttre. "Un événement malheureux s'est produit", concède Philippe Knaepen (MR), échevin des Travaux publics à Pont-à-Celles. Durant la démolition, la flèche d'une grue a touché le nouvel ouvrage. "La nouvelle structure a été touchée au niveau de son bardage. Fort heureusement, selon les dernières informations qui me sont parvenues, cet incident ne représente aucun souci majeur." Ce samedi, en revanche, la circulation sur le pont sera nettement moins fluide. Motif ? Des camions enlèvent les gravas laissés sur place suite à la démolition.

M.Co.

L'incident d'hier matin est minime pour le nouveau pont.